

# Skeffington Port

## 2011



Le Skeffington 2011 présente un bouquet très pur avec des senteurs de cerises noires macérées, de kirsch, de marmelade et d'iode et une personnalité luxuriante et ouverte qui se déploie joliment à l'aération. La bouche est moyennement corsée avec une entrée en matière à la texture douce. Elle est très pure, avancée et accueillante, même à ce stade naissant, avec un filon de noix qui sous-tend le doux fruit du cassis et de la prune noire. Le Skeffington 2011 présente une symétrie agréable vers la finale infusée de raisins secs qui est un peu plus riche que les millésimes précédents, affichant une persistance modérée mais beaucoup de fraîcheur en fin de bouche.

**ABV: 20%**

The 2011 Skeffington has a very pure bouquet with scents of macerated dark cherries, kirsch, marmalade and iodine and a lush, open personality that unfolds nicely with aeration. The palate is medium-bodied with a soft-textured entry. It is very pure, forward and welcoming even at this nascent stage, with a nutty seam underlying the sweet black currant and dark plum fruit. The 2011 Skeffington has a pleasant symmetry towards the raisin-infused finish that is a little richer than previous vintages, displaying moderate persistency but plenty of freshness on the aftertaste.

**ABV: 20%**